
  

 

公式訪問について 
 
・四つのテスト に関してのみなさんの考え方 
・中核的価値観 
・DEI+B 帰属意識、会員皆さんの存在感を 
ダイバーシティ 
・協議会では、年度計画書のままでなく、担当者
個人の言葉でお願いします 
・会員増強を第一に 
・ローターアクト  
重要視されている 

 
質問は協議会の後で 
お答えしたいと思います。 
 
 
 
 
渋谷 廣慶 会員 
★地区大会から 
・2005-06 年度 森田 武
司ガバナー年度の地区
大会を経験して 
感じたことは、ガバナ
ーを輩出したクラブ
は、その年、その後の
「ロータリー力」が上
がります。 
・大宮西 RC を取り巻
く状況 
第４グループでは、2000-01 年度 田中 徹夫氏（岩
槻東 RC）、2005-06 年度 森田 武司氏（大宮北東
RC）、そして 2026-27 年度 三枝 和男氏 
他のグループに目をやると、12グループで主要な
クラブは既にガバナーを輩出して
いる。特に川口 RC は岡村ガバナー
で２巡めに入る。 
 
大宮西 RC にリーチがかかったので
は？ 
自分的には、「前年祭」、台湾での
「大宮西 RC・大宮北 RC・南投
RC・竹山 RC の合同例会」を三大噺にしようと思
いましたが、時間となりましたので、有難うござ
いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
■副 SAA  

  谷口  榮正 
 
 
 
 

 

いにしえスピーチ 
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